

Faschingsturnen in der Grundschule Erdweg



Auf eine über 10-jährige Tradition kann das sog. „Faschingsturnen“ an unserer Grundschule zurückblicken. Am Donnerstag vor den Faschingsferien dürfen unsere Grundschülerinnen und

Grundschüler gruppenweise in der Turnhalle einen Geschicklichkeitsparcours durchlaufen und nach Herzenslust schaukeln, springen, balancieren oder klettern.



Mit sichtbarer Freude nahmen auch in diesem Jahr wieder alle Schülerinnen und Schüler an diesem Sportereignis der Grundschule teil.